

A N F R A G E von Renata Huonker (GP-Fraktion, Zürich)

betreffend Dauer der Einzelhaft

Bezüglich Einzelhaft stellen sich mir folgende Fragen, um deren Beantwortung ich hiemit höflich bitte:

1. Wie lange währte die durchschnittliche zeitliche Dauer der Einzelhaft in den letzten fünf Jahren für
 - a) Untersuchungsgefangene
 - b) Sicherheitsgefangene
 - c) allenfalls im Strafvollzug
2. In wieviel Fällen wurde in den letzten fünf Jahren für Untersuchungsgefangene eine länger als 2 Monate dauernde Einzelhaft verfügt?
In wieviel Fällen waren Sicherheitsgefangene davon betroffen?
3. Um ein realistisches Bild über die Einzelhaft im Kanton Zürich zu bekommen bitte ich ferner um folgende Angaben:
Wieviele Personen wurden in den Jahren 1985 - 90 als Untersuchungsgefangene 1/2 bis 1 Jahr in Einzelhaft gehalten? Wieviele 1 Jahr? Wieviele länger?
Trifft es zu, dass die Dauer von einem Jahr Einzelhaft während der Untersuchungshaft als "durchaus üblich" bezeichnet werden kann, wie mir aus gut informierten Kreisen gesagt wurde?
Welches ist die längste jemals verfügte Dauer von Einzelhaft im Kanton Zürich?
4. In wievielen Fällen und aus was für Gründen musste die verfügte Einzelhaft aus medizinischen oder psychiatrischen Gründen abgebrochen werden (im gleiche genannten Zeitraum 1985 - 90)?
5. Gibt es medizinische Berichte oder sozialpädagogische Studien bezüglich der konkreten Folgen der Einzelhaft für die betreffenden Personen und ihre Angehörigen?

Renata Huonker